

Die Zwerge Puzzeln und Kneten

Wochenrückblick vom 09.09 - 13.09.2024



Im Restaurantbereich entdeckten die Zwerge verschiedene Puzzles mit ganz unterschiedlichen Motiven. So war für jeden Zwerg etwas Passendes dabei. Also machten sich die Zwerge an die Arbeit und versuchten, das Puzzle wieder zusammenzusetzen. Die anderen Kinder, die zuschauten, boten ab und zu ihre Hilfe an. Mit vereinten Kräften wurden die Puzzleteile wieder zusammen gesetzt.



Kinder, die zusammen mit anderen Kindern in der Kindertagesstätte spielen und lernen, entwickeln ihre sozialen und emotionalen Kompetenzen in der Interaktion ständig weiter. Sie schließen Freundschaften, erleben Nähe aber auch Rivalität.



„Die Knete ist ganz kalt!“ stellte ein Zwerg fest, nachdem er diese in seinen Händen zu einer Schlange formte. Ausdauernd und konzentriert kreierte die Zwerge diverse Figuren zum Beispiel hohe Türme, Schneemänner und Brezel.

Kinder haben das Grundbedürfnis zu erfahren, dass sie etwas können. Deshalb suchen Kinder Herausforderungen, die optimal für ihre Fähigkeiten sind. Dies wird durch ein Verhalten der pädagogischen Fachkräfte unterstützt, welches jedes Kind mit Aufgaben konfrontiert, die seinem Leistungsniveau entsprechen oder geringfügig darüber liegen.